

AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



TRAS FUNERAL. Los Angeles agosto 13 (AP). El actor James Stewart, camina hoy en forma lenta y meditabunda, después de asistir al funeral de Henry Fonda, de quien fue amigo y colega desde 1932, en que se trasladaron de Nueva York hacia Hollywood.

Irán e Irak anuncian victorias en su guerra

Nicosia, agosto 13 (AP). Irán e Irak anuncian hoy intensificaciones de sus duelos de artillería a lo largo del frente de 500 kilómetros de extensión, y se dijo que los iraqueses enviaron aviones contra la ciudad de Abadán y helicópteros contra emplazamientos iraníes.

Cada parte emitió un comunicado de guerra en

que afirmó haber inflingido fuertes bajas al lado contrario en las últimas 24 horas.

Los iraníes dijeron que un helicóptero enemigo fue derribado y que "se lo vio caer en territorio iraqués", cerca del sector sur del frente de batalla.

Otro comunicado emitido en Teherán sostiene que

Pasa a la página 19

Feliz liberado hijo de ministro guatemalteco

Guatemala, agosto 13 (UPI). El secuestrado hijo del ministro de Gobernación, Ricardo Méndez Ruiz Jr., afirmó hoy que era el "hombre más feliz del mundo" porque la guerrilla lo dejó en libertad al cumplir 51 días de cautiverio.

"No tengo forma cómo expresar mi júbilo por este que resulta ser el más

grande suceso que he vivido", afirmó el hijo del ministro del mismo nombre, poco antes de partir a Chiquimula, 240 kilómetros al oeste de la capital, para "dar gracias a Dios" de que fue liberado.

La familia viajó a Chiquimula para visitar la Basílica de Esquipulas

Pasa a la página 20

Breves Internacionales

Monge rechaza hablar a Pastora

San José, Costa Rica, agosto 13 (UPI). El ex comandante sandinista Edén Pastora, ha intentado infructuosamente hablar por teléfono con el presidente de Costa Rica, Luis Alberto Monge Álvarez, frente a las reiteradas negativas de éste.

"Pastora, ha querido tener conversaciones conmigo, pero yo creo que mientras él no venga al país por la vía legal, no debo conversar con él", declaró ayer Monge Álvarez, tras negarse a establecer contacto por esa vía con Pastora.

Brasil no desea aviones ingleses

Brasilia, agosto 13 (UPI). Brasil comunicó a Gran Bretaña que no permitirá que autorizaciones esporádicas concedidas para el aterrizaje de aviones ingleses de

Pasa a la página 20

al cerrar la edición

(INFORMACION EN PAGINA 36)

Reagan expresa disgusto a Begin por bombardeo

Washington, agosto 13 (Latin-Reuters). El presidente Ronald Reagan envió una carta al primer ministro israelí Menachem Begin, enfatizando su convencimiento de que los bombardeos a Beirut Oeste minaban los esfuerzos estadounidenses por alcanzar una solución y provocaban innecesarios baños de sangre y destrucción, dijo hoy la Casa Blanca.

El subsecretario de prensa de la Casa Blanca, Larry Speakes, dijo que Reagan envió la carta a Begin, luego de haberle hablado ayer por teléfono para expresar su disgusto por el continuo bombardeo israelí a Beirut Oeste.

También envió ayer un mensaje a Begin a través del embajador estadounidense Samuel Lewis, luego de enterarse de los fuertes ataques israelíes a la capital libanesa.

Posteriormente Israel canceló los ataques y anunció

E.U. considera amnistía a inmigrantes ilegales

Washington, agosto 13 (UPI). A pesar de la oposición de un importante grupo hispano, el Senado avanzó hoy hacia la aprobación de los elementos claves de una amplia reforma a las leyes de inmigración, incluyendo una amnistía para millones de inmigrantes ilegales a Estados Unidos.

La aprobación final de la legislación fue demorada hasta el lunes o el martes próximo, debido a la ausencia de numerosos senadores.

Los alcances de la amnistía, que se ampliaría a una cantidad no determi-

nado de los 3.5 a 10 millones de extranjeros que residen ilegalmente en el país, fueron debilitados por una nueva enmienda, causando una airada respuesta a del Fondo Mexicano-Estadounidense de Defensa Legal y Educación (MALDEF).

MALDEF expresó su "desilusión" y "enojo" por una enmienda que prolongaría el período por el cual los extranjeros tendrían que probar residencia continua en Estados Unidos para poder acogerse a la amnistía.

Según la enmienda pre-

Pasa a la página 41

un alto al fuego.

Durante los bombardeos, el enviado especial estadounidense Philip Habib detuvo sus conversaciones en Beirut, sobre un plan de evacuación de los guerrilleros, que se reanudaron hoy.

Speakes, quien ayer dio a conocer algunos de los duros términos que utilizó Reagan en su conversación telefónica con Begin, se rehusó a dar detalles de la carta.

El vocero dijo que Habib reanudó los contactos en sus esfuerzos por arreglar la evacuación de los guerrilleros palestinos del Líbano y que la Casa Blanca era cautamente

Pasa a la página 19



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

VIGILANCIA. Beirut, Líbano agosto 13 (AP). Soldados israelíes permanecen vigilando cerca de la línea que divide Beirut Occidental y Oriental, mientras se espera una solución al conflicto contra la OLP. Una residente mira hacia la zona atacada, que presenta gran destrucción.

Reanudan la negociación para evacuar a la OLP

Beirut, agosto 13 (Latin-Reuters). Se reanudaron hoy aquí las negociaciones para evacuar a los guerrilleros palestinos acorralados en el sector Oeste de Beirut, luego de que las presiones estadounidenses sobre Israel, parecieran lograr su objetivo de detener los bombardeos a la ciudad.

El enviado especial estadounidense Philip Habib continuó con sus diálogos con líderes libaneses, incluyendo al primer ministro Shafiz Al-Wazzan, quien dijo ayer, durante una incursión aérea israelí de 11 horas, que no podía continuar negociando bajo presiones o chantajes.

El futuro de las conversaciones se veía ayer en duda hasta que el presidente estadounidense Ronald Reagan se

comunicó telefónicamente con el primer ministro israelí Menachem Begin y le demandó airadamente que pusiera fin a las incursiones aéreas.

Al reanudarse una calma casi completa en el frente israelí palestino, en torno a Beirut, renacieron las esperanzas de que pronto pudiera concluirse un plan para evacuar a millares de combatientes palestinos atrapados en la ciudad.

Wazzan, un musulmán sunnita que se desempeñó con enlace entre Habib y la Organización para la Liberación de Palestina (OLP), dijo a los periodistas, luego de reunirse con Habib en el Palacio Presidencial de Baadba, al Sudeste de Beirut, que el plan parecía estar marchando.

Pasa a la página 38

Con alza cierra Bolsa de N. York

Nueva York, agosto 13 (AP). El mercado experimentó hoy una amplia recuperación superando así la tendencia bajista de las últimas ocho sesiones.

Los analistas dijeron que parecía tratarse de una alza "técnica" tras haber alcanzado el mercado su nivel más bajo en más de dos años.

La recuperación se intensificó entre conjeturas de que la empresa Cities Services —que ocasionó pérdidas a muchos corredores al no poder combinarse con Gulf Oil— había encontrado nuevos compradores.

El promedio "Dow Jones" de 30 industriales subió 11.13 puntos para cerrar a 788.05, con lo que terminó la semana con un alza de 3.71 puntos.

Las acciones ganadoras

Pasa a la página 19



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

ENORME DESTRUCCION. Beirut agosto 13 (AP). Un aspecto de la destrucción que existe en Beirut Occidental, después de los intensos bombardeos de ayer. Esta zona ha

sido desalojada por sus habitantes, atendiendo una seria advertencia israelí, de que "corrieran por su vida". Así luce una amplia zona de la capital libanesa.